

16 de mayo de 2012

La Confederación Hidrográfica del Segura y Ucomur estudian vías de colaboración

El presidente de la CHS, Miguel Ángel Ródenas, se reúne con Juan Antonio Pedreño, presidente de Ucomur

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, y el presidente de Ucomur (Unión de Cooperativas de Trabajo Asociado de la Región de Murcia), Juan Antonio Pedreño, se han reunido en la sede del organismo de cuenca para estudiar vías de colaboración entre ambas organizaciones.

Este primer contacto entre ambos dirigentes ha terminado con el compromiso de mantener una relación fluida para tratar temas de interés común. La Comunidad de Murcia cuenta con unas 1.500 cooperativas, que generan más de 17.000 empleos.